

Informations régulières

Maison paroissiale : 27, rue Irvoy

contact@paroisse-jean23.fr : 04 76 96 05 22

Ouverture : mardi, jeudi et vendredi 17h-19h ; samedi 10h-12h

Permanence de l'équipe funéraires : 07 68 46 56 81

Pour rencontrer un prêtre ou se confesser

Mercredi 10h30 à St-Bruno* + Permanences à la basilique du Sacré-Cœur (voir ci-dessous).

Par mail :

didier.grain38@gmail.com

pjbvian@diocese38.fr

pjcbertand@diocese-grenoble-vienne.fr

vincentgaisne@gmail.com

Permanences d'accueil à St-Bruno*

Mercredi 10h30-12h : 04 56 24 14 20

Église ouverte le matin du mardi au dimanche

Les membres de l'Équipe Paroissiale

- Eric et Claire-Marie SALET
- Charlotte RULH
- Laura HYERLE
- Evanes KOFFI TEK1

Messes dominicales

Dimanche | 9h15 à St-Bruno
| 10h45 à St-Jean

Prochaines messes communes

17 novembre (St-Bruno) ; 2 février (St-Jean) ; 30 mars (St-Jean) ; 22 juin (St Jean)

Messes de semaine*

- *Mardi 19h : St-Jean (pas de messe le 19/11)*
- *Mercredi 10h : St-Bruno*
- *Jeudi 19h : St-Jean*
- *Vendredi 12h : St-Jean*
- *Samedi 12h : St-Bruno (7 déc)*

Adoration*

Mardi de 10h à 19h à la chapelle St-Jean

Mercredi de 10h30 à 11h à l'église St Bruno

Basilique du Sacré-Cœur

Messe

Lundi 18h30 - du mardi au vendredi 7h* et 12h15 – samedi 12h15 – Dimanche 10h30

Confessions

Du mardi au samedi : 11h30-12h00 et 16h-18h* (vendredi jusqu'à 19h).

Adoration

Du mardi au samedi 9h30-12h et 16h-18h*

* Hors vacances scolaires



Du 17 au 30 nov. 2024

Le Je vous salue Marie

Dans la tradition catholique il y a ce beau dicton : à *Jésus par Marie*, qui signifie aller à Jésus par les mains de Marie. « La Sainte vierge, a rappé récemment le pape François, nous fait voir Jésus. Elle nous ouvre les portes, toujours... et nous conduit par la main à Jésus » (audience du 13 nov)

C'est ce que nous avons voulu demander à Marie en choisissant de vivre une année mariale dans la paroisse, pour nous préparer au jubilé des 2025 ans de la naissance de son fils, notre Seigneur Jésus-Christ : que Marie nous conduise par la main à Jésus.

Pour laisser Marie nous conduire à Jésus, la tradition nous a légué deux prières fondamentales : le *Je vous salue Marie* et *l'Angelus*. Arrêtons-nous aujourd'hui sur la première.

Le *Je vous salue Marie* nous met d'abord à la place de l'ange Gabriel : « je te salue Marie, comblée de grâce ». Un moine du siècle dernier nous invite à faire une petite pause après ces premiers mots, comme l'ange a dû le faire, et comme nous le faisons tous après avoir salué quelqu'un pour lui permettre de répondre à la salutation. Dans ce bref silence nous pouvons entrer dans les sentiments de Marie en écho à la salutation de l'ange : l'évangile nous dit qu'elle « fut toute bouleversée et se demandait ce que pouvait signifier cette salutation » (Lc 1, 29).

Ensuite, la prière nous met à la place d'Elisabeth « tu es bénie entre toutes les femmes et Jésus, le fruit de tes entrailles, est béni ». C'est un cri de joie et de victoire qui sort de la bouche d'Elisabeth, mettant par-là Marie au rang de deux grandes femmes de la Bible, Judith et Yaël, qui ont vaincu les chefs des ennemis d'Israël par leur bravoure, et dont il est dit qu'elles sont bénies entre toutes les femmes de la terre (cf. Jg 5, 24 ; Jdt 8, 18). La victoire de Marie est d'avoir conçu Jésus qui sauverait le monde des mains de l'ennemi. Après le Nom de « Jésus », le même moine nous invite à faire une petite pause pour adorer son saint Nom.

La prière se termine par la supplication de l'Église et de toute âme croyante : « prie pour nous pécheurs, maintenant et à l'heure de notre mort ». Penser au moment de notre mort nous aide à vivre le « maintenant », c'est pour quoi il est bon après ce mot de faire à nouveau silence. Dans ce dernier silence nous disposons notre cœur à recevoir la grâce que Marie obtient « maintenant » pour nous ou pour l'intention que nous lui avons confiée.

Que la prière du *Je vous salue Marie* soit pour nous tous source de réconfort et d'espérance !

P. Jean Baptiste VIAN

Vierge pèlerine



Accueillez chez vous pendant 1 semaine une statue de la Vierge-Marie. Un livret de prière et un cahier d'intentions vous accompagneront. Contact pour s'inscrire : Mado CUTIVET 06 32 53 48 57

Repas fraternel de l'Avent



L'Équipe Paroissiale vous propose de vivre un temps fraternel autour d'un repas partagé chez les uns et les autres dimanche 15 décembre après la messe. Ce sera une manière d'ouvrir notre cœur à des paroissiens que nous ne connaissons pas forcément, et par là, ouvrir notre cœur à la naissance de Jésus à laquelle nous nous préparons pendant le temps de l'Avent. Inscription à la fin des messes ou à la maison paroissiale.

Aménagement du chœur de st Jean

Le 15 déc après la messe : temps d'échange avec le p. Jean-Christophe et Anne Leroy sur un éventuel déplacement du tabernacle et du baptistère.

École de la foi

L'ÉCOLE DE LA FOI Destinée aux **catéchumènes** et aux **confirmands** adultes, mais aussi à tous ceux qui n'ont jamais reçu, ou peu, de catéchèse dans leur enfance. 12 soirées + 3 journées de retraite par an (cycle sur 2 ans) pour parcourir les grands thèmes de la **foi**, de la **prière** et de la **morale** chrétienne.



Chapelet paroissial

Tous les jeudis à 18h30 (Saint-Jean) - hors vacances
Tous les samedis à 11h (Saint-Bruno)
Tous les premiers samedis du mois à 17h (Saint-Jean)

Ils se sont endormis dans l'espérance de la résurrection

Yvon CLAZAZ, funérailles le 14 nov. à saint Bruno

Entrées en église

Le 8 déc. des adolescents qui se préparent au baptême.
Le 15 déc. des fiancés qui commencent leur préparation au mariage. Prions pour eux

Concert



Dimanche **24 novembre** à 17h à saint Jean, le Messie de Haendel. Points de vente : Deshairs Musique ou <http://www.mjcmutualite.fr>

Quête électronique



Vous pouvez désormais payer la quête par carte bleue dans l'église Saint-Jean. Choisissez le montant que vous voulez donner : 2€, 5€, 10€, 15€...

Basilique du Sacré-Cœur

Prière pour les malades



Le 22 novembre à 19h. Venez confier les personnes qui souffrent au cœur de Jésus pour lui demander soulagement et consolation : soirée de prière, de témoignage, de chants, d'adoration et de prière pour les malades et les personnes qui souffrent.

Exposition



Exposition d'artistes chrétiens Dauphinois du 28 nov 2024 au 15 janv 2025 : à la lumière de Noël. Exposition des tableaux de Fanny Gignoux et de Marie-Odile Ribadau-Dumas. Vernissage le 28 nov à 18h.

Artisanat monastique



Exposition et vente des artisanats des monastères de Bethléem du samedi 30 novembre au dimanche 15 décembre (en semaine, sauf le lundi, de 10h à 18h, le dimanche de 11h30 à 13h).

Vie du diocèse

Journée nationale du Secours Catholique



Le **17 novembre**, en même temps que la 8^e journée mondiale des pauvres. Ce jour là nous sommes invités à donner une place spéciale aux personnes marquées par la précarité dans la vie de notre communauté. Ce jour-là, la **quête** dans toutes les églises de France sera au bénéfice du Secours Catholique. Pour suivre la journée mondiale des pauvres : <https://wea-refratello.org/>

Vêpres œcuméniques



A l'occasion de l'entrée dans le temps de l'Avent, le **1^{er} décembre** à 17h15 à la cathédrale de Grenoble. Suivie d'un verre de l'amitié.

Pèlerinage à Paray le Monial



Pour fêter les 350 ans des apparitions de Jésus à sainte Marguerite-Marie le diocèse organise un pèlerinage le 7 et 8 décembre prochain sur le thème : « Rendre amour pour amour ». Transport en bus. Information sur le site <https://paraylemonial2024-paraylemonial.venio.fr/fr>

Inscrivez-vous pour recevoir la FIP par email <https://www.paroisse-jean23.fr/>



<https://www.facebook.com/Jean23Grenoble>